



Avant de partir pour des vacances bien méritées, les enfants de l'accueil de loisirs de Loubajac ont présenté leur pièce de théâtre intitulée « Harcèlement entre amis » à la salle des fêtes du village, pièce qui fait partie d'un projet sur l'ensemble de l'année à Poueyferré et à Loubajac, et qui a pour thème le harcèlement scolaire et périscolaire. Nous parlons bien de leur création, car les enfants ont été jusqu'à écrire eux-mêmes les textes de ce spectacle.



Les enfants se sont produits devant plus de 80 personnes

Merci à la vingtaine d'enfants impliqués dans ce projet, qui n'aurait pas pu avoir lieu sans l'aide de la « compagnie des imposteurs » de Tarbes.

